

CDU-Fraktion zeigt rote Karte

BIRKENWERDER | Die Christdemokraten aus Birkenwerder kritisieren im Nachgang der jüngsten Gemeindevertreter-sitzung die politische Arbeit anderer Fraktionen. Im Zuge des Beschlusses über den Etat 2012 sei versucht worden, per Antrag Haushaltsstellen zu blockieren, die der Entwicklung des Ortszentrums dienen (MAZ berichtete).

„Uns Christdemokraten geht es um eine Allianz für Birkenwerder – insbesondere auch für Bewegung pro neues Ortszentrum“, sagte Vize-Fraktionsvorsitzender Klaus Rönnebeck. Er bezeichnete „die Blockierungsversuche von Linken und Bürgern für Birkenwerder“ als wirkungslos. Rönnebeck: „Wer als letzten politischen Strohalm den Handlungsspielraum der Verwaltung durch Sperrung von Haushaltsposten beschränken will, der steht kurz vor dem Untergehen und hat aufgehört, im Interesse der Bürgerinnen und Bürger von Birkenwerder zu handeln.“

Noch deutlicher formuliert es der CDU-Vorsitzende von Birkenwerder, Roger Pautz. „Den Linken und sogenannten Bürgern für Birkenwerder zeigen wir die rote Karte gegen deren Dauerblockade bei allem, was unser neues attraktives Ortszentrum angeht. Wir brauchen Visionäre und aufrechte Demokraten, die unsere Gemeinde stets im Blick haben und keine fundamental-oppositionellen Salonkommunisten.“

Im Namen der Fraktion hatte Rönnebeck bereits während der Sitzung ausdrücklich der Kämmerin Angelika Huhle und ihrem Team „für die professionelle Aufstellung des doppischen Haushalts der Gemeinde Birkenwerder“ gedankt. „Wir hätten der Verwaltung und unserer Gemeinde gewünscht, dass dieser gute Haushalt schon bei der Sondersitzung der Gemeindevertretung im vergangenen Monat verabschiedet worden wäre.“

ht

MAZ | MITTWOCH, 14. MÄRZ 2012

Frühjahrsputz in Birkenwerder

BIRKENWERDER | Die CDU der Gemeinde lädt für Sonnabend, 17. März, zu 9.30 Uhr zum traditionellen Frühjahrsputz ein. Treffpunkt ist die Feuerwache in Birkenwerder. An vier Abschnitten der ortsinneren Biese von der Autobahn bis zur Havelmündung werden die Teilnehmer eingesetzt. Dort sollen Müll und Unrat entfernt werden. Nach der Aufräumaktion treffen sich alle Helfer um 12.30 Uhr zum geselligen Abschluss mit Grillen beim Angelverein „Gründling“.